



Calurosa bienvenida a Manuel Velasco en Tapachula y Huixtla

La intensa gira de trabajo que el ex gobernador de Chiapas, Manuel Velasco Coello, realizó este fin de semana en Tapachula, Huixtla y Huehuetán, estuvo caracterizada por encuentros cercanos entre simpatizantes del Partido Verde, amigos, ex funcionarios de su gobierno y personas que se identifican con sus obras durante su administración. Presidió la asamblea informativa en donde expuso los beneficios de la 4T y sus programas.

Luego del desayuno con empresarios, el senador con licencia acudió a la inauguración de la casa de gestión del PVEM, coordinada por el diputado federal, Luis Armando Melgar Bravo y el empresario César Amin González Orantes, misma que se ubica en la 17 Oriente, entre séptima y novena Norte. Se agruparon cientos de simpatizantes, amigos y funcionarios identificados con Velasco Coello, quien agradeció las muestras de cariño que aún le tiene la gente.

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/calurosa-bienvenida-a-manuel-velasco-en-tapachula-y-huixtla/460200>